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PHAB-ENGLAND GRÜSST CE BE EF SCHWEIZ

Liebe Ce Be eF-ler,

Nun bin ich schon bald 5 monate in England und habe mich an all das englische

gewöhnt: das Schlangenstehen, das cornflakes-und-toast~zmorge und das cup

of tea gehören nun zu meinem alltag. Ich könnte noch vieles erzählen über mein

herrliches leben hier, aber bald alles mündlich in der Schweiz.

Unter anderem habe ich auch den Ce Be eF nicht ganz vergessen und habe PHAB

England besucht. PHAB heisst "physically handicapped and able-bodied. PHAB
ist im gründe genommen ein club mit derselben grundidee wie Ce Be eF und

Impuls.

Hier ein kurzer ausschnitt aus den PHAB-blättern "PHAB is a place for making

new friends, learning about people, developing new interests, a place for shared

activity and social life.
PHAB members are individuals who want to love and to be loved, to give and

to take and be needed for themselves. "
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PHAB England hat jetzt einen National PHAB in London und Regionale Sekretare,
im ganzen gibt es 10 vollamtliche PHABier, was natürlich toll ist. In der

region sind viele clubs und diese clubs können mit all ihren Problemen zumNational PHAB gehen. - Vielleicht werden wir in einigen jahren auch das glückhaben, einen vollamtlichen Ce Be eFler zu ernennen. -
Ich habe an einem trainingswochenende teilgenommen und wurde als auslän-derm voll integriert. Es war ein sehr gutes Wochenende, wir hatten den abend
und den folgenden tag zu planen und auszuwerten. Diejauswertung war sehr
kritisch, was ich sehr positiv fand. Bestimmt wäre es nicht schlecht unsere weekends

etc. hie und da auszuwerten, was meint ihr?
Der abend war ganz Ce Be eFisch, mit tanz, viel gelächter und wein - natürlich
fehlten auch die ernsthaften diskussionen nicht.
Ich war dann auch noch zweimal im National PHAB zu besuch und Terry
Thompson und ich sind überzeugt, dass einmal ein austausch England - Schweiz
zustande kommen wird. Terry würde auch allen englandfreudigen helfen, eine
Unterkunft zu finden und gute reisetips zu geben. Wer also ganz privat über den
kanal gehen möchte, kann sich dann jederzeit bei mir melden.
Anfangs juli werde ich meine arbeit in Bern beginnen. Ich hoffe, dass ich etwas
von meinem unbeschwerten englandleben in die Schweiz mitbringen kann. Ichbin gerne bereit euch davon kosten zu lassen.

Also, uf wiederluägä und veli
frohi grüäss us England

Magi Fuchs

VORSTANDSGEFLÜSTER

Der vorstand unseres Vereins ist in letzter zeit ziemlich zusammengeschrumpft:
nachdem sich Fredy Fuchs vor einiger zeit aus beruflichen gründen (prüfungen
etc.) wie angekündigt von der aktiven vorstandstätigkeit zurückgezogen hat,
bleiben lediglich noch Ruth Gödl, Alex Oberholzer und ich; wir beiden letzteren

wurden bekanntlich anlässlich der letzten GV neu gewählt.
Mit drei personen im vorstand bilden wir tatsächlich eine sehr knappe
Zusammensetzung und sind dadurch gemäss Statuten gerade noch knapp beschlussfähig.

Wir sollten tatsächlich mehr leute im vorstand haben; ein wichtiges traktan-
dum für die GV im herbst werden somit neuwahlen sein.

Im Zusammenhang mit der neubesetzung des Vorstandes habe ich mir seit einiger

zeit gedanken über dessen eigentliche aufgaben gemacht. Es zeugt zwar
von ziemlich grossem vertrauen gegenüber dem vorstand, wenn man ihm gemäss
Statuten pauschal "volle beschlusskraft für alle geschäfte" zuerkennt. Irgendwie

ist mir aber dabei unwohl — ich finde eine solche formulierung sehr vage
und nichtssagend. Genauere angaben wären nicht nur wünschenswert, sondern
notwendig.

Vielleicht falle ich bei einigen nun in den verdacht, so ein richtiger vereinsmeier
zu sein, der sich für alles auf Paragraphen abstützen muss. Wie dem auch sei: ich
bin dafür, dass der aufgaben- und kompetenzenbereich des Vorstandes einmal
genau umschrieben wird, damit er sich bei seiner tätigkeit auf verbindliche ab-
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machungen stützen kann. Ich bin sicher, dass dadurch manchmal viel ärger und

vor allem leerlauf erspart bliebe.

Eine weitere Überlegung, welche man gleichzeitig anstellen musste, betrifft die
personelle Zusammensetzung des Vorstandes. Meiner ansieht nach sollte er nach

bestimmten funktionen aufgeteilt sein, wobei je nachdem leute für die besetzung
gewisser posten gesucht würden: der/die rechte mann/frau am rechten platz.

Allenfalls wäre davon ausgehend eine Statutenänderung vorzunehmen, wonach

der vorstand je nachdem aus mehr denn fünf mitgliedern bestehen würde.

Anlässlich der nächsten GV möchten wir euch den Vorschlag für eine änderung -
oder vielmehr anpassung - der organisatorischen gliederung unseres Vereins

unterbreiten.
Die tätigkeit des Ce BeeF wickelt sich bekanntlich zu einem grossen teil in den

regionen ab. Das ist gut so, bloss sollten auch hier verschiedene fragen bezüglich
koordination, Zusammenarbeit und Verantwortlichkeit geklärt werden.

Eigentlich hängt auch dies mit der neubesinnung des Vorstandes auf seine eigentliche

aufgäbe zusammen: das "gerüst" des Vereins muss gefestigt oder erneuert
werden, damit ein wirksameres handeln ermöglicht wird.

Ich habe jetzt bloss auf die notwenigkeit rein äusserer Veränderungen hingewiesen.

Ein anderes kapitel würde die diskussion um unser selbstverständnis betreffen:

bestimmt mussten wir uns auch darauf vermehrt zurückbesinnen.

Item: die GV findet samstag/sonntag den 11712. november 78 in Sarnen/OW
statt. Wir werden euch jedoch im oktober-PULS eingehend über die zur diskussion

stehenden traktanden informieren, damit sich alle teilnehmer möglichst
gut darauf vorbereiten können.

Guido Dillier

Basler Ce Be eF Neuigkeiten

Beim lesen dieser zeilen sind unsere Yugoslawienferien-fernweh-fahrer hoffentlich

wohlbehalten zurückgekehrt. Wir möchten die gelegenheit nutzen, Matthias
und Peter für seine umfangreichen vorbereitungsarbeiten zu danken!

Unser nächster hock im Rialto: 26. Juli 1978, 20.00 Uhr.

Sonntags den 30. 7. 1978 hätten wir gelegenheit einen tag auf einem bauernhof

zu verbringen. Wer lust hat wieder einmal original heu-, und stalluft zu schnuppern,

der melde sich bis mitte juli, tel. 061 / 25 00 25 bei Roland an.

Für die pannen beim letzten ausflug bitten wir um nachsieht. Wir haben dem

schuldigen die ohren lang gezogen.

Der im mai-PULS vorgeschlagene konsumentenkurs hat seine erwünschte
teilnehmerzahl erreicht. Arbeitsmappen zu diesem Wochenende können noch gratis
bei Roland angefordert werden.

Wir wünschen allseits gelungene ferien.
Matthias, Peter, Roland
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